

RELACIONES CON LOS CLIENTES

Los atraeremos con carteles por las calles de Bilbao y con anuncios en los móviles, de esta forma se enteraran de nuestra novedad por redes y de manera espontánea andando por la calle.

Los mantendremos haciéndoles ver que es mejor para el medioambiente usar las bicicletas para concienciarles de que las usen. También les haremos quedarse vendiendo la calidad de nuestro producto, así como lo agradable que será utilizarla.

Los haremos crecer a la vez que nuestra empresa crece, si ellos colaboran pagando las bicicletas, nosotros tendremos más margen de amplitud para crear y sacar a la venta más productos.

Tendremos una app en la que también habrá la posibilidad de informarte sobre sitios a los que ir y rutas que hacer y también tendrá información sobre los carriles de bici de Bilbao.